
Giulianova. Ente Porto, la Provincia rimane
 

“Uno dei pochi enti ai quali abbiamo confermato il contributo che è stato dimezzato solo per le note questioni
di bilancio” sostiene il presidente Di Sabatino

 

 

La Provincia è convinta del ruolo strategico che può svolgere l’Ente Porto e del ruolo “che, anzi, va rafforzato in una logica
regionale,  dello scalo di Giulianova. Per questo l’Ente Porto è uno dei pochissimi ai quali abbiamo confermato il contributo
che però viene dimezzato perchè, e anche questo ormai è arcinoto, siamo in un tritacarne finanziario” chiarisce il presidente
Di Sabatino.

 

Il contributo dell’ente, per quest’anno, passa da 51.700 euro a 25.850. “Una scelta obbligata, purtroppo, e operata a gran
malincuore. Ma non una scelta definitiva. Se si chiarisce il percorso della riforma sulle Province e se i nostri conti tornano in
equilibrio non avremo difficoltà a riconsiderare le nostre decisioni”.

 

Teramo 15 luglio 2015
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